

Changé, Francia, 31 de enero de 2024

**COMMUNICADO DE PRENSA**



## Séché Environnement sigue mejorando sus resultados extrafinancieros

**Séché Environnement, actor internacional de la economía circular y los servicios medioambientales, ha confirmado sus resultados extrafinancieros al recibir la medalla de oro de [EthiFinance](#).**

Después de que la agencia [Sustainalytics](#) elevara la clasificación extrafinanciera del Grupo el pasado mes de noviembre, ahora es el turno de la agencia de calificación EthiFinance, que reconoce los excelentes resultados extrafinancieros de Séché Environnement con un nuevo aumento de su calificación.

El Grupo ha sido galardonado con una medalla de oro por sus resultados ESG (Environmental, Social and Governance), con una puntuación de 75 sobre 100 en 2023, trece puntos más que el año anterior.

La filial de calificación extrafinanciera de EthiFinance, EthiFinance ESG Ratings, evalúa a las empresas en función de cerca de 140 criterios divididos en cuatro categorías: Medio ambiente, Social, Gobernanza y Partes interesadas. Esta evaluación mide la transparencia de la información, la madurez de las políticas aplicadas y los progresos realizados en materia de desarrollo sostenible.

Esta mejora de la calificación extrafinanciera de Séché Environnement se combina con altas tasas de elegibilidad y alineación con la taxonomía verde europea: en el primer semestre de 2023, el 86% de la facturación del grupo es elegible y el 67% está alineada, en función de los seis objetivos fijados por la Comisión Europea.

"Nuestros resultados extrafinancieros y el alto grado de alineación de nuestras actividades con la taxonomía verde europea son prueba de la sostenibilidad de nuestro modelo de negocio. Subrayan nuestra capacidad para ayudar a nuestros clientes, tanto industriales como autoridades locales, a afrontar los retos de la transición ecológica", afirma Maxime Séché, Director General de Séché Environnement.

### Acerca de Séché Environnement

Séché Environnement es un actor clave en la gestión de residuos, incluidos los más complejos y peligrosos, así como en los servicios medioambientales, especialmente en caso de emergencia medioambiental. Gracias a su experiencia en la creación de circuitos de economía circular, la descarbonización y el control de la peligrosidad, el Grupo contribuye desde hace casi 40 años a la transición ecológica de industrias y territorios, así como a la protección de los seres vivos. El grupo industrial familiar francés Séché Environnement despliega tecnologías de vanguardia desarrolladas por su I+D en el corazón de los territorios, en más de 120 emplazamientos en 15 países, entre los que se encuentran una cincuentena de instalaciones industriales en Francia. Con más de 5.700 empleados, más de 2.500 de los cuales están en Francia, Séché Environnement alcanzó una facturación de casi 900 millones de euros en 2022, de los cuales un 30 % a nivel internacional.

Séché Environnement cotiza en Euronext (compartimento B) desde el 27 de noviembre de 1997. La acción pertenece a los índices CAC Mid&Small, EnterNext Tech 40. ISIN: FR 0000039139 – Bloomberg: SCHP.FP – Reuters: CCHE.PA



#### **CONTACTOS** **SÉCHÉ ENVIRONNEMENT**

**Relaciones con los medios**  
Constance Descotes  
Servicio de comunicación  
[c.descotes@groupe-seche.com](mailto:c.descotes@groupe-seche.com)  
+33 (0)1 53 21 53 53

**Analista / Relaciones con inversores**  
Manuel ANDERSEN  
Director de Relaciones con Inversores  
[m.andersen@groupe-seche.com](mailto:m.andersen@groupe-seche.com)  
+33 (0)1 53 21 53 60